
 

 

Rio de Janeiro, 07 de junho de 2024. 
 
 

Ofício nº 107/2024 
Presidência 
 
 
Ilmºs Srs. 
Membros do Conselho de Administração 
Confederação Brasileira de Desportos Aquáticos (CBDA) 
 
Ref.: Resposta ao Conselho de Administração da CBDA  

  
Em resposta aos questionamentos do conselho de administração da CBDA, o qual 
solicitou uma reunião com urgência no último dia 03 de junho de 2024, com o 
objetivo de esclarecer ao conselho a convocação da Seleção Brasileira que irá aos 
jogos Olímpicos em Paris.  
 
Analisamos os conselhos e sugestões ofertados pontualmente, diante de todas 
elas, solicitei uma posição final por escrito da diretoria técnica da CBDA, a qual se 
fez presente na reunião com o Conselho de administração e ciente do 
posicionamento do digníssimo Conselho, com objetivo de tomar a decisão mais 
coerente e saudável para a Seleção Brasileira e para a CBDA.  
 
Fui informado pela diretoria que seria convocada uma reunião extraordinária 
com o conselho Técnico de Alto Rendimento que é formado pelos 10 (dez) 
maiores clubes do Brasil e base da seleção Brasileira em todos os campeonatos 
Mundiais. Diante desta informação decidi não participar da reunião com o 
conselho técnico para não ter qualquer tipo de influência no posicionamento de 
nenhum profissional.  
 
Saliento que recebi a Ata da reunião do Conselho Técnico de Alto rendimento em 
que foi categórico na manutenção dos critérios estabelecidos, bem como a 
convocação da Seleção sem a inclusão do atleta Leonardo de Deus.   
 
Por fim, relato que foram horas de reflexão individual, analisando todos os 
posicionamentos, sugestões, conselhos, na certeza de tomar a melhor decisão 



 

 

para a Seleção, sendo imparcial e com a razão merecida da missão que me foi 
entregue.  
 
A missão de comandar exige postura que nem sempre irá agradar, mas deverá 
ser tomada com uma visão de futuro e de tudo que foi conquistado e 
transformado.  
 
Por fim, informo que acato o posicionamento da Diretoria Técnica da CBDA, 
resguardada no Conselho Técnico de Alto Rendimento, mantendo a convocação 
original, sem a inclusão do atleta Leonardo de Deus.  
 
Certo do apoio e compreensão deste conselho, agradeço antecipadamente.  
  
Luiz Fernando Coelho de Oliveira  
Presidente da CBDA  
 
 


